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医学会総会に参加して 
伊勢赤十字病院 

放射線科部 喜多 真弓 

 

私は、今回ポスター発表の演者として日赤医学会総会に参加させていただきました。ポスター発表で

は今年当院で導入されたデュアルエナジーサブトラクションシステムについて発表させていただきま

した。発表を通して、このシステムの有用性を確認できたとともに、新たな課題も見つけることができ

ました。今後さらに検討し臨床応用に役立てたいと考えます。 

 

 また、会場には東日本大震災の救助時の写真や救護所の大きなテントが設置され赤十字の学会である

ことをあらためて感じました。 

 

講演やシンポジウムでは他の赤十字病院の取り組みを知ることができたり、情報交換をしたりするこ

とができました。そして放射線技師だけでなく医師や看護師など他職種の発表を聞くことができてとて

も良かったです。特に救急医療の演題は興味深かったです。 

 

 医療人の集いでは香川、四国のおいしい食べ物やお酒をいただくことができ嬉しかったです。 

 

 今回、様々な発表を聞くことにより刺激を受け、私自身もこのような場で発表するという貴重な経験

をさせていただきました。参加して得たことを今後の業務に活かしていきたいと思います。 


